

Delegado Presidencial Luis Pino se reúne con dirigentes de la pesca artesanal de Caldera

El delegado presidencial de Atacama Luis Pino Palacios, junto a las representantes de las carteras de Economía, Makarena Arias y Desarrollo Social Yosselin Moyano, se reunieron esta semana con diferentes dirigentes y representantes de la pesca artesanal y tripulantes marítimos de la comuna de Caldera.

La instancia de dialogo, busca avanzar de manera integral en las necesidades y demandas del rubro y levantar mecanismos de apoyo económico que les permita hacer frente a la crisis que atraviesa actualmente la pesca artesanal a nivel país. Producto de factores como: el manejo y conservación de ciertas especies marinas, los efectos negativos del fenómeno del Niño y elementos sociales, entre otros, que han im-

pactado directamente a las familias ligadas a este tradicional rubro económico.

Tras el encuentro, realizado en dependencias del municipio local, y donde también participó la alcaldesa Brunilda González, el delegado presidencial Luis Pino, manifestó “entendemos las legítimas demandas y preocupación de la pesca artesanal de nuestra región. Por eso junto a parte del gabinete regional estamos presentes para buscar los apoyos necesarios y hacer el proceso de acompañamiento multidisciplinarios de manera urgente que ellos necesitan a través de: Sernapesca, la Delegación Presidencial y las seremis de Desarrollo Social y Economía, entre otros actores”, enfatizó el representante del ejecutivo en la región.



Diputada Sofía Cid ingresa proyecto para que mercados mayoristas sean considerados infraestructura crítica

Un proyecto que busca que los mercados mayoristas sean considerados como infraestructura crítica ingresó esta semana la diputada por Atacama Sofía Cid, junto a un grupo de parlamentarios de RN.

El objetivo es entregar mayor seguridad en estos recintos, permitir la presencia de efectivos de las Fuerzas Armadas y controlar la identidad de las personas que asisten a estos lugares para abastecer sus almacenes, ferias y mercados.

“La seguridad es un problema grave, todos los días vemos cómo las autoridades se ven desbordadas y la gente debe encerrarse en sus casas. Este proyecto busca que quienes tengan que comprar en mercados mayoristas para abastecer sus negocios, tengan la tranquilidad de que estarán resguardados”, dijo la parlamentaria.

La diputada explicó que esto además permite “que los propietarios o administradores puedan hacer control de acceso y, en el futuro, una vez aprobada la Ley de Infraestructura Crítica, que los militares puedan cooperar en el control del orden, junto a las policías y la seguridad privada”.

“Una vez más desde la oposición pedimos al Gobierno el apoyo en este proyecto y que todos en conjunto demos una señal clara de compromiso por la seguridad de las personas”, agregó la diputada Sofía Cid.

El proyecto cuenta además con las firmas de los diputados de Renovación Nacional Camila Flores, Paula Labra, Miguel Mellado, Diego Schalper, Frank Sauerbaum, Hugo Rey, Miguel Becker, Miguel Mellado, Eduardo Durán y Mauro González.